

## **Franckesche Stiftungen zu Halle**

### **Disposition der Predigt von August Hermann Francke über Lk 24 am 06.04.1722.**

**Francke, August Hermann**

**Halle (Saale), 06.04.1722**

---

#### **Nutzungsbedingungen**

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle ([studienzentrum@francke-halle.de](mailto:studienzentrum@francke-halle.de))

#### **Terms of use**

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle ([studienzentrum@francke-halle.de](mailto:studienzentrum@francke-halle.de))

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-57848](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-57848)



d. 6. Apr. 1722. F. 2. Paph. L4024.

Prat: Superiori anno Prop. erat vnde  
fuit. das C'mit durch die Feils. Nach  
das Aufsteig. Asu; was sie say, ein nütz  
für sie; von wann u. durch welches Mittel  
sie gerichtet wurde; in was für einem  
Einsende sich das Gemüth verlor, drey u.  
viere befand. Es perknait concio

lecterna; immo omnes regiones. Nunc a. id  
spectabimus, ut illa per iam supponitur, cor  
dis inflammatio conservetur et propagetur.

Prop: die brüderl. Glaubens. Einrichtung  
wäre vom Aufsteig. 1. aufzudeck. zeigen  
da sie vonez. 1. wie vor solches stehet;  
dies die brüderl. Gl. Thät. nicht statt  
haben. 2. wie sie sich nach der stehend.  
gleich findet. 3. wie sie in der steh.  
gefasst werden muß, dafür folgen,  
gezeigt. H 176, 34

L. I. Was sich mir aus dem nach Hail  
des Tages; was nicht glänze, s. gewisse  
mühsam. die ist eine keine Einrichtung  
sed varia miseria pro diversitate Natur  
animi. aber Geistel für mitleiden,  
Reinert für vor, stehet, unterwieset,

L. II. Wie findet sich die brüderl. Gl.  
da glänzt; in dem sie einander